



Retos en la implementación de la figura de la persona responsable de protección a la infancia

Iñaki Alonso Romero

Director de KUNINA SPORTS y experto del Consejo de Europa en violencia contra la infancia en el deporte.

Resumen/Abstract:

Generar entornos seguros, sanos y protegidos para la infancia que practica actividades deportivas supone un objetivo vital para ayudarles a crecer con hábitos saludables, asimilar valores fundamentales para la vida en sociedad y al mismo tiempo reducir posibles situaciones de riesgo de violencia.

Desde la entrada en vigor de la LOPIVI este objetivo es además de una obligación ética, una obligación legal. Todos los actores que rodean la practica deportiva de niños, niñas y adolescentes deben comprender sus implicaciones para conseguir que las experiencias deportivas sean sanas y seguras,

Proteger a la infancia que practica deporte implica no solamente actividades reactivas ante posibles situaciones de violencia, sino sobre todo prevención de riesgos y formación adecuada para las personas adultas.

Organiza:



Financia:



El rol del responsable de protección a la infancia es vital. Pero su implementación presenta dificultades importantes en un mundo tan heterogéneo como el deportivo. Las entidades deportivas son muy diversas y por lo tanto una figura homogénea es complicada de implementar.

Las administraciones públicas, las federaciones, las entidades deportivas deben comprender sus implicaciones y buscar soluciones alternativas para la implantación definitiva de la figura.

Palabras Clave / Keywords:

Prevención de violencia, violencia contra la infancia, Responsable de protección, violencia, entornos seguros, protección.

Organiza:



Financia:

